

Die Frauenabteilung im Zentralen Medienbüro von Hizb ut Tahrir präsentiert:
Eine weltweite Kampagne und internationale Frauenkonferenz

Die Familie

Herausforderungen & Islamische Lösungen

„Der beste unter euch ist derjenige
der seine Frau am besten behandelt“

Hütet eure Keuschheit Seid sanft zu euren Frauen

Sie sind euch ein Kleid, und
ihr seid ihnen ein Kleid

Frauenbeschäftigung

Beziehungssystem der
Geschlechter im Islam

Geburtenrate

Rollenverteilung und
Rechte in der Ehe

Ehe

Führungsrolle
des Mannes

Häusliche
Gewalt

Liebe und
Barmherzigkeit

Sie sollen ihre
Blicke senken

Behandelt eure
Frauen mit
Güte

Sexuelle Freiheit
Abwertung der
Mutterschaft

Behandelt eure Frauen gut

Materialismus

Erwartungen in der Ehe

Den häuslichen
Frieden wahren

Gehorsam der Frau

Individualismus

Regelung der Beziehungen
zwischen den Geschlechtern

Brautgabe

Das islamische Regierungssystem und die Familie
Die Säkularisierung des islamischen Familienrechts

Internationale Frauenkonferenz

27 OKTOBER 2018

Für weitere Informationen und um der Kampagne zu folgen
gehen Sie bitte auf:

<http://www.hizb-ut-tahrir.info/en>



WomenandShariah



WomenShariah



@WomenForKhilafa

#SaveTheFamily
#RettetDieFamilie



Die Familie

Herausforderungen & Islamische Lösungen

Starke, einheitliche Familienstrukturen sind das Herz starker, stabiler und erfolgreicher Gesellschaften. Sie sind essentiell für die physische, emotionale und materielle Unterstützung und das Wohlbefinden aller Mitglieder und gewährleisten maßgeblich die effektive und rechtschaffene Erziehung der Kinder. Die Familie kann eine Quelle des Glücks, der Liebe, Sicherheit und Geborgenheit sein. Sie kann aber auch eine der größten Quellen von Sorge, Kummer und Elend sein.

Heute ist die Harmonie und Einheit der Ehe und des Familienlebens in Gesellschaften auf der ganzen Welt, einschließlich der muslimischen, von einer Krise bedroht.

Zerstörerischer Liberalismus und sexuelle Freiheiten, hedonistische und individualistische Lebensführung, materialistische und kapitalistische Ideale und entzweieende feministische Konzepte wie Geschlechtergleichstellung, verbreitet durch Medien wie Unterhaltungsindustrie, Bildungssysteme, Social Media, und feministische Organisationen, haben die Institution der Ehe untergraben und eine Epidemie an Familienzusammenbrüchen verursacht.

Das Ganze wurde noch verschlimmert durch die unislamischen arabischen, asiatischen oder afrikanischen Bräuche innerhalb unserer muslimischen Gemeinschaften, deren schädliche Ansichten und Praktiken Zwietracht in das Ehe- und Familienleben säten.

Hinzu kommt der Verlust der Klarheit im Verständnis der islamischen sozialen Gesetze, was zu verheerenden Erwartungen in der Ehe führte, Verwirrung in Bezug auf die Rollen und Rechte von Frau und Mann in der Familiengemeinschaft verursachte, das Muttersein abwertete, sowie zu einem deutlichen Anstieg von außerehelichen Beziehungen, häuslicher Gewalt und Scheidungen in muslimischen Gesellschaften auf der ganzen Welt führte.

Erleichtert wurde der Zerfall des Familienlebens in muslimischen Ländern durch die korrupte Herrschaft der säkularen und sonstigen nichtislamischen Regime in der Region, welche die Verbreitung der liberalen und sonstigen unmoralischen Ideen und Lebensweisen billigen. Zusammen mit westlichen Regierungen, internationalen Organisationen wie der UN und feministischen Bewegungen, setzen sich diese Regime außerdem für eine weitere Reformation des islamischen Familien- und Gesellschaftsrechts in liberalem Sinne ein.

Wie im Westen, wo sich die Familienstruktur bereits im Zusammenbruch befindet, läuft auch die Einheit der Familie innerhalb der muslimischen Ummah ihrem Untergang entgegen. Unglückliche, zersplitterte und defekte Ehen und Familien lösen enormes emotionales Chaos in allen Beteiligten aus und können verheerende Auswirkungen auf Kinder und Gesellschaft haben.

Die Bewältigung der Krise in der Familie erfordert daher ernsthafte Aufmerksamkeit.

Die Stärke, Einheit und Harmonie des Familienlebens war einst ein charakteristisches Merkmal der islamischen Ummah. Denn der Islam ist die Festung der Familie. Als Muslime müssen uns zur Beseitigung dieser Krise im Familienleben sehr genau mit den Lösungen beschäftigen, die unser Deen bereithält.

Diese wichtige Kampagne und Konferenz wird...

- Gefahren im Wandel der Familienstruktur beleuchten
- Schlüsselfaktoren aufzeigen, die die Ehe und das Familienleben schädigen
- Internationale und nationale Agenden zur Säkularisierung der islamischen Familie und gesellschaftlichen Gesetze aufdecken
- Das islamische Gesellschaftssystem darlegen und aufzeigen wie seine einzigartige Sichtweise zur Regulierung der Geschlechterverhältnisse und seine soliden Prinzipien und Gesetze es vermögen die Ehe zu schützen, Liebe und Glück im Eheleben zu pflegen, den Status des Mutterseins zu erheben, und starke Familienbande aufzubauen
- Die lebenswichtige Rolle einer islamischen Staatsführung unter dem Kalifat nach der Methode des Prophetentums zur Pflege, Förderung und zum Schutz starker Ehen und Familiengemeinschaften erläutern.

Die Familienstruktur zerfällt. Um die Institution Familie vor dem Untergang zu bewahren, rufen wir Sie auf, diese wichtige weltweite Kampagne zu unterstützen!



WomenandShariah



WomenShariah



@WomenForKhilafa

#SaveTheFamily
#RettetDieFamilie